

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Saguenay conclut officiellement une nouvelle convention collective avec ses employés cols blancs

Saguenay, le 11 septembre 2025 – La Ville de Saguenay est heureuse d’annoncer la conclusion d’une nouvelle convention collective avec ses quelque 500 employés cols blancs. Fruit de négociations menées dans un esprit d’efficacité, cette entente est en vigueur du 1^{er} janvier 2025 au 31 décembre 2029.

L’accord a été entériné le 3 septembre, d’abord par le conseil municipal en après-midi, puis par les membres du syndicat en soirée. Un dîner a ensuite réuni les représentants des deux parties, ce midi, pour souligner la signature officielle de l’entente dans une atmosphère conviviale.

« Cette nouvelle convention illustre notre volonté commune de maintenir un climat de travail respectueux et collaboratif. Je tiens à remercier sincèrement toutes les personnes ayant participé aux discussions. Leur professionnalisme et leur engagement ont permis d’arriver à cette conclusion dans un délai raisonnable, au bénéfice de l’ensemble de nos citoyens », a déclaré Julie Dufour, mairesse de Saguenay.

Parmi les principaux points négociés, notons l’adoption de mesures concrètes qui favorisent l’attractivité, la flexibilité et la productivité, dont notamment des augmentations salariales de 3 % par année, applicables au 1^{er} janvier de chaque année, de 2025 à 2029.

La Ville remercie l’ensemble des parties prenantes pour leur collaboration exemplaire et leur contribution à cette entente bénéfique, tant pour les employés que pour l’administration municipale et les citoyens.

- 30 -

Source : Service des communications
Ligne médias : 418 54MEDIA
(418 546-3342)